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Verbale dei lavori 

 

 
 

Verbale dei lavori 

 

Ore 15,12 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n.19 consiglieri, la seduta è valida 

 

Question time 

Question time 01 - ESPOSIZIONE DELLA TORRE DI PISA IN ALABASTRO NELLA SALA DELLE BALEARI 

DI PALAZZO GAMBACORTI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, 

IN DATA 11/07/2016 - ID 1304858 

Illustra: G. Garzella (Forza-Italia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: G. Garzella (Forza-Italia-PDL) 

discussa 

 

Question time 02 (Odg aggiuntivo) -  PROGETTO DI COSTRUZIONE DI UNA MOSCHEA A PISA - 

PRESENTATA DAL CONS. PETRUCCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 

05/08/2016 - ID 1315050 

Illustra: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco di Pisa) 

Conclude: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question time 03 (Odg aggiuntivo) - VERIFICA DELLA NOTIZIA CIRCA UN EVENTUALE SGOMBERO 

DEL CAMPO DI ORATOIO - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 

08/08/2016 – ID 1315320 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 
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Risponde: A. Serfogli (Assessore), per conto dell'Assessora alle Politiche Sociali, S. Capuzzi 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

 

Mozione d'Ordine del consigliere Marco Ricci (Una Città in Comune-PRC) 

"Anticipare la discussione dell'argomento prima delle interpellanze" 

Esito votazione mozione d'ordine: favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 01 approvata 

 

 

Si discute l'argomento 

Argomento - "CONVENZIONE ARENA GARIBALDI - STADIO ROMEO ANCONETANI E REALIZZAZIONE 

NUOVO STADIO" - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL), IN DATA 

21/07/2016 - ID 1309645 

Illustra: G. Garzella (Forza Italia-PDL) 

Interventi: R. Latrofa (Pisa nel Cuore), D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), R. Buscemi (Forza Italia-PDL), 

S. Ghezzani (SEL), M. Filippeschi (Sindaco di Pisa), E. Zuccaro (M5S), M. Ricci (Una Città in Comune-

PRC), P. Bongiovanni (PD) 

 

 

Mozione d'ordine da parte della Consigliera P. Bongiovanni (PD) che chiede una sospensione dei 

lavori di 20 minuti per verificare la possibilità di realizzare un documento condiviso da tutte le 

parti politiche. 

Esito votazione mozione d’ordine:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 0 approvata 

I lavori del consiglio sono sospesi per 20 minuti 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l’appello sono presenti n. 20 consiglieri, la seduta è valida 

 

I dieci ordini del giorno presentati dai gruppi di Forza Italia-PRC e Pisa nel Cuore, vengono ritirati 

in quanto è stato presentato un documento condiviso da tutte le parti politiche.. 

Il consigliere G. Garzella (Forza Italia-PDL) illustra il nuovo documento condiviso 

Interventi: M. Ricci (Una Città in Comune-PRC), D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), P. Bongiovanni (PD) 

Esito votazione documento condiviso: favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 0 approvato 

 

 

Mozione d'ordine della Consigliera P- Bongiovanni (PD) per la chiusura anticipata dei lavori del 

consiglio: 

Esito votazione mozione d'ordine:  favorevoli: 12  contrari: 06  astenuti: 02 approvata 

 

 

 

Ore 19,22 la seduta viene sciolta 

 

                                                                                        Il Segretario Generale 

                                                                                       Dott.ssa Marzia Venturi 

                                                                              

 



 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed ispettivi. 


